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9:55　開会・挨拶 　

開催概要説明

会期1日、出席委員5名、欠席委員0名、員外1名　議長

開会挨拶

議事1　令和2年第2回臨時会等の運営について

(1)　提出予定案件について

資料により内容説明

質疑なし

執行方針に係る一般質問の取扱いについて調査結果報告

補足説明

・　発言してよろしいか。

・　発言を許可する。

・　参考になる意見であり、引き続きこれまでの経過を調べたい。

・　きちっとしたルールとなるようにしてほしい。

議事２　議長の諮問に関する事項について

1　別海町議会新型コロナウイルス感染予防対策に係る連絡会議

資料により内容説明

議員間討議

資料により内容説明

質疑なし

(5)　登庁基準について

資料により一括説明

(3)　議会の招集権について

松本

(4)　事前説明の不足及び住民周知と議会説明のタイミングについて

・　業界の会議が6月に釧路で予定されていたが、市の指示で会場が使用

できなくなり中止となった。

委員長 10番 小林 ・　原案どおりとしてよろしいか。

副委員長 8番 松壽

・　会議規程を設けたし、ルールを細かくせず運用していってはどうか。

　（「異議なし」の声あり）

・　原案どおり議員各位に周知する。委員長 10番 小林

事務局主幹 松本

(2)　現況確認、施策要望、意見及び問い合わせの集約方法及び次回提言案

の作成手順について

・　記憶では、一般質問の締め切り前に配布される執行方針については、あく

までも案の状態であるから、一般質問の通告書には、「執行方針」という言葉

を入れずに執行方針に盛り込まれた政策等について通告し、一般質問当日

は、すでに執行方針の説明を受けているので、再質問などによって執行方針を

質すというテクニックを使うべきではないかと、当時の議会事務局から助言を受

けた記憶がある。

事務局長 小島

委員長 10番 小林

・　心配なのが葬儀や大型ショッピングセンターの出入りは、緊急事態下ではな

るべく控えてほしいと考える。

事務局長 小島

議長 西原

委員長 10番 小林

(1)　旅行届提出の運用について

事務局主幹 松本　博史小島　　実

西原　　浩

小林

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

会議に付した事件及び会議結果など

委員長 10番

委員長 10番

議長委員外の出席

令和2年第11回議会運営委員会　要点記録

開閉会日時 令和2年5月12日(火曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室1

開会 9:55

閉会 11:53

委員の出欠
出席

事務局職員

木嶋　悦寛

小林　敏之

出席

出席 出席

出席今西　和雄

事務局長

松壽　孝雄

戸田　憲悦

発言者

小林

小林

委員長 10番

事務局主幹 松本

議長 西原

事務局長 小島

事務局主幹 松本

事務局長 小島

議長 西原

委員長 10番 小林

事務局主幹



令和2年第11回議会運営委員会　要点記録

議員間討議

暫時休憩　10:42

(3)及び(4)について自由討議

再開　10:55

休憩　10:55

再開　11:05

(6)　その他

令和2年度補正予算の地方公共団体における迅速かつ適切な執行について

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金について

資料及び口頭により一括説明

暫時休憩　10:42

議会運営等について自由討議

再開　10:55

議事3　その他

1　次回議会運営委員会の開催について

　議事　令和2年第2回臨時会の運営等について

2　その他

・　総務部長と協議する。

閉会挨拶

①　第12回議会運営委員会

　日時　令和2年5月14日（木）　臨時会終了後　委員会室1

・　各位の意見のとおりでよいと思う。

議長

委員 9番 今西

委員 15番

委員長 10番 小林 ・　議員間討議の結果、会議規程を改正することとする。

戸田

・　登庁基準については、緊急事態でもあり、この状況は続くことから、改正

すべきと考えるが。

・　改正したほうがよい。

副委員長 8番 松壽

委員長 10番 小林 11:40　閉会

委員長 10番 小林

西原

委員長 10番 小林

松壽

・　平熱は個々に違いがあるし、厚生労働省から示された変更箇所に基づ

き改正すべきだ。

副委員長 8番

議会事務局長 小島

・　自由討議の結果、(3)及び(4)について調査の結果を議員各位にFAXで

周知することとする。

委員長 10番 小林

事務局主幹 松本

新型コロナウイルス感染症対策に係る地方公共団体における議会の委員会

の開催方法について

新型コロナウイルス感染症に関連する議案を付議する議会の招集告示につい

て

・　クールビスはいつから開始となるのか。マスクとネクタイの併用で息苦しさがあり、

早めの開始が望ましい。

委員長 10番 小林

議会事務局長 小島

・　前回決定したとおり、次のとおり開催することで決定する。


